

Ich danke herzlich

Für die vielen Zeichen der Anteilnahme, die ich anlässlich des Hinschieds von

Peter Stutz



erfahren durfte, danke ich von Herzen. Meinen lieben Freunden, Anverwandten, Nachbarn und Arbeitskollegen, die mich in der schweren Zeit unterstützt haben.

Ein besonderer Dank geht an:

- das Pflege-Team und Ärzte vom 4. Stock im Spital Linth die meinen Mann und mich professionell begleitet haben
- das Onko-Team vom Spital Linth
- die Hausärztin, Frau Dr. S. Heidelk
- Hr. Pfarrer Martin Jud für die würdevolle Verabschiedung am Grab und in der Kirche
- die Naturfreunde Stäfa für die spezielle Verabschiedung

8730 Uznach, im Juni 2023

Edith Stutz-Rapold